

L'ex-vice-président des États-Unis Joe Biden garde l'avantage pour obtenir la candidature démocrate



Washington, 18 mars (RHC)- L'ex-vice-président des États-Unis, Joe Biden est toujours à l'avant-garde pour obtenir la candidature démocrate après avoir remporté la victoire aux élections primaires démocrates qui ont eu lieu hier aux États-Unis.

Biden a avantaagé son rival, le sénateur du Vermont, Bernie Sanders dans les trois états convoités, augmentant son total de délégués à plus de 900 sur les presque 2 mille nécessaires pour obtenir la candidature à la présidence pour son parti.

S'adressant à ses sympathisants au cours d'une émission de télévision en direct, Joe Biden a reconnu qu'il partage la vision de Sanders. Il a affirmé que la victoire en Illinois, en Floride et en Arizona continue à bâtir la vaste coalition nécessaire pour vaincre Donald Trump aux élections présidentielles du mois de novembre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/217095-lex-vice-president-des-etats-unis-joe-biden-garde-lavantage-pour-obtenir-la-candidature-democrate>



Radio Habana Cuba